

Come arrivare al Masso Grasso, Via Salita Municipio 26, NESSO (Como)

How to get to the Masso Grasso, Via Salita Municipio 26, NESSO (Como)

Ettore cell/mob: +39 3313945209

MASSO GRASSO GPS: lat 45,91022 (45° 54' 36,78"N) Lon 9,15709 (9° 9' 25,53"E)

Arrivando a Nesso da Como sulla SS 583, superate il ponte del famoso orrido e 300 m dopo girate a DESTRA verso **Zelbio, Pian del Tivano ecc... se avete un GPS inserite via Binda, 9 NESSO**
*Arriving at Nesso from Como, on the Route SS583, 300 m after the small bridge on the famous "Orrido", turn RIGHT direction **Zelbio, Pian del Tivano etc...if you have a GPS set VIA BINDA 9, NESSO***
En arrivant à Nesso de la part de Como sur la Route SS 583, passez le pont sur le "Orrido" et, 300 après, tournez à DROITE direction Zelbio, Pian del Tivano etc...Si vous avez un GPS insérez VIA BINDA 9, NESSO



Continuate in salita per un paio di chilometri fino a quando, sulla destra, vedrete questi cartelli:
Drive up the slope for a couple of Km till you see on your right these signs:
Continuez sur la route qui monte pour environ 2 km, jusqu'à quand vous voyez ces panneaux:



Bene, ci siete quasi! Prendete quella strada (via Pietro Binda) e scendete per 250 m fino a quando troverete sulla DESTRA una strada con l'indicazione di un parcheggio (tra una casa arancione e la SCUOLA e BIBLIOTECA). Parcheggiate! Se avete molto bagaglio potete avvicinarvi di più al Masso Grasso e portare poi la macchina al parcheggio. Nel caso guardate le foto seguenti.

You've almost arrived! Turn RIGTH and descend the slope (via Pietro Binda) for 250 m then turn RIGHT again (immediately after an orange house) to get to the parking. Leave your car in this parking! If you have a lot of bags you can get closer to the Masso Grasso an you can park your car later (you are in Italy).In that case look at next pictures.

Très bien, vous y êtes Presque! Prenez via Pietro Binda et descendez 250 m jusqu'à ce que vous trouvez un route à DROITE avec l'indication d'un parking (invisible ! La route à prendre se trouve immédiatement après une maison orange). Garez votre voiture. Si vous avez bcp de bagage vous pouvez approcher un peu votre voiture au Masso Grasso et ramener la voiture après. Dans ce cas regardez les photos suivantes.

Bene, ora avete parcheggiato, tornate davanti alle scuole e seguite LUI, il mio bimbo;



Well, you parked your car now. Go back to the school and follow HIM, my son:
Parfait, maintenant votre voiture est garée. Sortez du parking et suivez mon fils:



Scendete i pochi gradini alla vostra destra, guardate a sinistra e vedrete il nostro B&B. **BENVENUTI!!**

*Walk down a few steps on your right, look left and look our B&B. **WELCOME!!***

*Déscendez ces marches et regardez à gauche. Voilà le Masso Grasso! **BIENVENUS!!***



Ettore

www.massograsso.it

and follow us on facebook : il Masso Grasso